

**Luis Escribano.** /ICAL**> SALAMANCA**

## El oncólogo Luis Escribano, Investigador del Año 2014

**Salamanca**

La Red Europea de Mastocitosis (European Competence Network for Mastocytosis) ha reconocido, durante la reunión anual celebrada en Odense la labor que desarrolla el doctor Luis Escribano, al nombrarle Investigador del año 2014, según informaron ayer fuentes del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca.

Asimismo, destacaron que el reconocimiento europeo de un investigador español es «especialmente significativo» al ser el objeto de estudio una enfermedad rara como es la mastocitosis, que se caracteriza por un aumento anormal del número de unas células conocidas como mastocitos en diversos tejidos del cuerpo y que provocan lesiones en la piel, informa Ical.

En la actualidad, el doctor Escribano es un investigador asociado al grupo dirigido por el profesor Alberto Orfao, del Centro de Investigación del Cáncer, aunque señalaron que la colaboración en investigación se remonta al año 1993.